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ファイト！行動するロータリー 

２０２１－２０２２年度ＲＩテーマ 

第２６４６回例会  令和３年８月２０日 
Ｓ．Ａ．Ａ 

奉仕しよう  
みんなの人生を 
豊かにするために 

＜会長の時間＞ 

私の父は、今年九十二歳になりまし

た。昭和二十年終戦の年、十六歳で八

月十五日の終戦の玉音放送を海軍の

少年兵の乗る訓練船の船上で聞いた

そうです。十五歳で入隊して愛知県の

蒲郡にある海軍の少年兵訓練所で約

一年過ごしたそうです。 

訓練では蒲郡から広島の呉までを何回か往復して途中、和歌山県

の白浜の近くではミカン畑、瀬戸内海へ入ると漁師が沢山の魚を持

ってきてくれて大変嬉しかった事を話します。広島に原爆が投下さ

れた時は、呉から出て二日後に船上で聞かされたそうです。 

戦後七十六年。私の祖父は、太平洋戦争中は海軍に所属して兵士

を輸送する輸送船の水兵でした。昭和十八年五月二十日南方の海上

で敵の潜水艦の魚雷が祖父の乗っていた船に命中し、沈没して祖父

は亡くなりました。年齢は、満四十一歳でした。戦死してから七十

八年になります、法名は大勝院釋円超です。二十二年後には、戦死

してから百年になります。その時私は八十四歳ですが何とか百回忌

法要をできれば盛大に営みたいと思っています。高山西ロータリー

クラブは、今年で五十七年目、あと四十三年で百周年を迎えます。

その時私は、百五歳です。高山西ロータリークラブの百周年記念を

ぜひとも見てみたいものです。 

 

 

＜幹事報告＞  

◎高山ロータリークラブより 

 ・高山３ＲＣ合同ガバナー公式訪問例会 中止のご案内 

岐阜県と三重県の「まん延防止等重点措置指定地域」指定により 

◎濃飛グループガバナー補佐、IM実行委員長、高山ＲＣより 

 ・濃飛グループインターシティミーティングのご案内 

日程・会場  10月24日（日）ホテル高山アソシアリゾート 

10：00点鐘、11：00講演：:直前ガバナー 剱田 廣喜 様、 

12：45懇親会、15：00終了  ※全員登録をお願いします 

◎高山ロータリークラブより 

 ・高山5クラブ＆国際ソロプチミスト高山 親睦ゴルフコンペのご案内 

日程・会場     9月26日（日）12：36スタート  

飛騨高山カントリークラブ 

表  彰  式      ひだホテルプラザ にて 19：00より 

参  加  費      8,000円  8月27日までに事務局へ申込 

＜受贈誌＞ 

美濃加茂ＲＣ（活動計画書）、下呂ＲＣ（会報）、一般社団法人 

ロータリーの友事務所（ロータリー日本100年史） 

 

 

 

＜本日のプログラム＞  

 Ｓ．Ａ．Ａ 
委員長    斎藤 章 

本日は、SAA 担当例会です。皆

様存知かとは思いますが、ここで

改めましてSAAについてご説明い

たします。 

会場監督  SAA  ( Sergeant – at – Arms ) 

Sergeant at Arms は中世ヨーロッパの宮廷で、外国の賓客を 

招いたレセプションが開かれる場合、その会場をとりしきる役職を 

模したものであり、例会場の秩序を保つためのあらゆる権限を持つ、 

重要な役職です。審議機関としての権限しか持っていない理事会の 

メンバーを超越した、例会場に置ける最高の権限を持つ執行機関の 

役職です。 

具体的職務内容 

◎例会の司会進行。（議長としての役割は会長の職務である） 

◎例会場への入場、退場許可。例会場の開門、閉門。 

◎早退、遅刻の承認や拒否。 

◎私語に対する警告。 

◎卓話の時間励行。 

◎その他、例会場の秩序を乱す行為に対する警告と退場命令。 

◎例会場の設営・テーブルの配置、座席の指定。 

（親睦活動委員会と共に） 

◎食事の献立、業者の選定等食事の手配。  等々です。 

本日ゲストとして、高山市社会福祉協議会会長の窪田哲様をお迎

えして卓話を頂くことに致しました。以前からいろいろな関わりで

一緒に活動させて頂いてあります。当会から車椅子を寄贈したり、

ぽっぽ公園でのポリオ募金活動などなど多岐にわたります、この度

6 月 28 日に新会長として就任されましたので、ご無理申し上げ又

新しい絆を気づければと思いお呼び致しました。漆垣内の円徳寺の

お生まれでありますので、昭和61年4月～平成28年3月まで18

世住職としてお勤めになられました。それをはさんで、山ゆり学園、

保護司、飛騨慈光会理事長など歴任され本年6月に現職を拝命され

ました。長い期間関わられた福祉関連への経験を中心にお話しいた

だければと思います。 

出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

２７名 － ２７名 ３４名 ７９．４１％ 

＜出席報告＞ 



例 会 報 告  

２０２１－２０２２年度  

高山西ロータリークラブ  テーマ ファイト！行動するロータリー 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高山市社会福祉協議会 会長  窪田 哲 様 

飛騨慈光会は、1955 年（昭和 30 年）に事業を開始して以来、

60 数年の歴史を積み重ねてきました。その間福祉制度も措置から

契約へ、施設中心の支援から地域生活支援への広がりなど、時代と

共に変化してきました。初めは1法人1施設の時代から飛騨福祉圏

構想に基づく施設配置や相談センターを中心とした地域支援事業

の展開などを通じて9拠点を擁する大型法人となり、地域の基幹的

事業者として役割が求められるまでに変化してきました。 

 現在では職員数 300 名強、利用者 600 名強の大集団となってお

ります。これもひとえに三市一村の方々の御理解と御支援の賜物と

思いますし、また高山西ロータリークラブさんの支援も含めまして

感謝申し上げます。 

また慈光会も社会福祉協議会も職員、パートを募集しております

ので、お子様お孫様がみえましたら応募をよろしくお願い致します。 

 
 
 
＜ニコニコボックス＞ 
●鴻野 幸泰さん、向井 公規さん 

本日はＡＡ担当例会です。高山市社会福祉協議会会長 窪田 哲 様 

にはお忙しい中ご来訪賜りありがとうございます。後ほどの卓話ど

うぞよろしくお願い致します。 

●ＳＡＡ斎藤 章さん 

本日はＡＡの担当例会です。ゲストとして高山市社会福祉協議会会

長の窪田 哲 様をお迎えしました。卓話宜しくお願い申し上げます。 

●田近 毅さん、阪下 六代さん､古橋 直彦さん､下屋 勝比古さん 

窪田様のご来訪を心より歓迎申し上げます。卓話楽しみにしていま

す。 

●挾土 貞吉さん 

・窪田飛騨慈光会前理事長、高山保護区保護司会会長のご来訪、大 

歓迎致します。スピーチ楽しみです。 

・我が西ＲＣが10月31日に飛騨世界生活文化センターにて行う、 

手に手をつなごうの行事、宜しくお願いします。 

●岡田 贊三さん 

昨日同年生ゴルフコンペでホタル賞を頂きました。 

 

 

●塚本 直人さん 

18 日社員とともにワクチン接種を受けました。2 度目の接種で安

心出来ましたが副反応が出て、昨日は痛みと熱が出て少し苦しかっ

たです。ロータリー財団補助金字義用の打ち合わせを欠席する事に

なり、鴻野会長向井幹事申し訳ありませんでした。お陰様で今日は

元気です。 

●平 義孝さん 

皆さんにチョッとしたことで心配をおかけしました。本日より元気

に例会出席です。よろしくお願い致します。 

●米澤 久二さん、下屋 勝比古さん 

平さん、例会復帰おめでとうございます。例会でいつもの平節を聞

かせて下さい。 

●伊藤 松寿さん､内田 幸洋さん､門前 庄次郎さん､垣内 秀文さん､ 

松田 康弘さん､堀 幸一郎さん 

2020東京オリンピックで、日本は金メダル27個、銀メダル14個、 

銅メダル17個、計58個のメダルを獲得し、華々しい成果を上げ、 

国民のみんなに喜びと感動を与えてくれました。今度は8月24日 

から9月5日まで開催される2020東京パラリンピックです。全力 

で応援しましょう！！  
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